

Nachdem es die ganze Nacht geregnet hatte, kam beim Aufbau die Sonne immer stärker durch die Wolken. Bis zum vorletzten Fahrer hatten wir Sonnenschein, danach kam dann doch noch der traditionelle „Siegerehrungsregen“. Nach den ersten Läufen in Straßbessenbach, bei denen der Leistungsstand in der neuen Saison aufgezeigt wurde konnten wir beruhigt bei unserem Heimlauf in Großheubach antreten. Bei einigen unserer Starter konnten wir aufgrund sehr guter Trainingsleistungen auf einige Überraschungen gefasst sein. So konnte der MSC Großheubach mit vier ersten Plätzen aufwarten. Dazu kamen noch vier zweite und zwei dritte Plätze.

/grossheubach_2017

Erwähnenswert ist der 3. Sieg im 3. Rennen für die Slalom Racer des MSC Großheubach in der neu aufgelegten Yougsters-Serie. Die Gesamtteilnehmerzahl von Klasse 0-7 betrug in Großheubach 71 Fahrer. Hiervon stellte der MSC Großheubach 17 Fahrer.

[Ergebnisliste \(<-- klick\)](#)

Text/Bild: Ralf Teubner